VALLADOLID

15/01/14

Prensa: Diaria

Tirada: 815 Ejemplares Difusión: 815 Ejemplares

Página: 5

Sección: REGIONAL Valor: 4.704,00 € Área (cm2): 264,6 Ocupación: 32,3 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 3260

Marcos Sacristán confía en la formación universitaria para superar el difícil entorno laboral

S. Felipe

VALLADOLID- El rector de la Universidad deValladolid, Marcos Sacristán, consideró que, «aunque difícil», el actual entorno laboral lo es menos «para quienes tienen una carrera universitaria que para los que no la han hecho». Por ello, con motivo de una conferencia para alumnos de ESO del Colegio Internacional de Valladolid, se postuló a favor de defender la «importancia» que tienen los estudios universitarios «no solo desde el punto de vista práctico»

para tener una profesión y cierta independencia económica, sino también por el hecho de contar con una formación «que satisface personal e intelectualmente a quien la recibe».

Por otro lado -pese a la percepción negativa que se puede tener de algunas instancias universitarias españolas por los sucesivos recortes presupuestarios-, el rector de la UVa expuso a los alumnos del Colegio Internacional que los estudios medios «son perfectamente homologables con el resto de países europeos». Al respecto, sostuvo que aunque quizás no haya tantas universidades «con excelencia de primer rango, también las hay».

«En España, teniendo en cuenta la posibilidad de poder ejercer fuera de sus fronteras una profesión en un mundo globalizado, se puede recibir una buena formación», arguyó. Sacristán aludió en este sentido al reciente sondeo del organismo "International Student Satisfaction Awards", a través del cual se otorgan galardones mediante las opiniones de los alumnos extranjeros, recogiendo el



Marcos Sacristán en el Colegio Internacional de Valladolid

nivel de satisfacción en los centros universitarios de varios países de la Unión Europea.

En este ránking sólo figuran nueve universidades españolas que han obtenido a través de los votos de sus alumnos de otros países la calificación de «excelente», siendo la de Salamanca la única de Castilla y León presente, aunque con la nota de «muy buena» se encuentra la Universidad de Valladolid.

Sacristán intervino en el ciclo «Conversations» del Colegio Internacional de Vallladolid.